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В статье приводится анализ действующего законодательства в отношении механизмов реализации права на имя, за-
конодательно принадлежащего ребенку. Исследуется сущность правовой природы права на имя, определяется его роль и 
функциональное назначение в жизни каждого человека. Делается вывод о том, что для выявления грамотных инструментов 
совершенствования законодательных позиций в рассматриваемой области необходимо правильное понимание существующих 
проблем. Зачастую в реальной практике встречаются случаи злоупотребления родителями права ребенка на имя. В статье рас-
сматриваются и анализируются отдельные случаи злоупотребления родителями принадлежащего ребенку права — иметь имя. 
Рассматриваются уже внесенные в законодательство коррективы, направленные на пресечение возможности злоупотребления 
родителями правом на имя ребенка в моменте его фактической реализации. На основе анализа уже имеющихся законодатель-
ных инструментов по устранению проблемных мест предлагаются дополнительные методы совершенствования механизмов 
реализации права ребенка на имя.
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The article provides an analysis of the current legislation in relation to the mechanisms for the implementation of the right to 
a name that legally belongs to a child. The essence of the legal nature of the right to a name is investigated, its role and functional 
purpose in the life of every person is determined. It is concluded that in order to identify competent tools for improving legislative 
positions in the area under consideration, it is necessary to have a correct understanding of the current problems. Often, in real 
practice, there are cases of abuse by parents of the child’s right to a name. The article examines and analyzes individual cases of 
abuse by parents of the child’s right to have a name. The article considers the amendments already made to the legislation aimed 
at preventing the possibility of abuse by the parents of the right to the name of the child, at the moment of its actual implementation. 
On the basis of existing legislative instruments to eliminate problem areas, additional ways are proposed to improve the mechanisms 
for the implementation of the child’s right to a name.
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